



Duel de mots

Les habitants d'une planète où l'on n'a que le jeu en tête ont inventé un jeu nouveau: ils l'appellent "duel de mots".

Un premier enfant dit un mot: par exemple, il dit le mot "plante".

Le second dit un autre mot: il dit le mot "chat" par exemple.

Le troisième les met ensemble et invente la "plante à chats". Pas plus difficile que ça.

Le quatrième se demande à quoi peut servir cette plante: la "plante à chats" produit des chats, voyons, ce n'est pas difficile, c'est un arbre où poussent les chats.

Le cinquième enfant, que fait-il ? Il prend son cahier et dessine l'"arbre à chats" tel qu'il l'imagine.

Le sixième invente l'histoire du paysan qui se croit fou et qui prend les jambes à son cou en voyant des moustaches aux poires sur un poirier qui fait miaou.

Qu'arrive-t-il après sa fuite ? A vous d'imaginer la suite...

Vous pourrez vous aussi ensuite, si vous aimez ce jeu nouveau, faire d'autres duels de mots.

Gianni RODARI
"La tête pour penser"

Si vous vous essayez aux duels de mots...
faites-en parvenir les plus originaux

Vous pouvez envoyer

- le mot créé,
- la définition que vous lui avez donnée,
- le dessin qui le représente,
- l'histoire imaginée autour de ce mot.

Vous pouvez même, si vous le souhaitez, raconter comment s'est passé ce duel et le plaisir que vous avez pris à ce jeu...

à

La Gerbe jouons avec les mots (*)
Annie Delarochelambert
7, rue du Lièvre
68490 Ottmarsheim

(*) "La Gerbe jouons avec les mots" est un supplément à *Chantiers Pédagogiques de l'Est*, servi gratuitement aux classes qui souhaitent communiquer, entre elles, leurs créations langagières (jeux avec les mots) par l'intermédiaire de ce support qui devient ainsi un outil de travail.

invitation valable jusqu'à fin juin 1997...

... mais n'attendez pas le dernier moment